

por la que se convocan pruebas selectivas para el ingreso en el Cuerpo Superior de Sistemas y Tecnologías de la Información («Boletín Oficial del Estado» de 25 de agosto), en el que se indicaba que la composición del Tribunal se publicaría próximamente, se procede al nombramiento del mismo, cuyos componentes se relacionan en el anexo de la presente Resolución.

Madrid, 19 de octubre de 1993.—El Secretario de Estado para la Administración Pública, Justo Tomás Zambrana Pineda.

Ilmos. Sres. Presidente del Instituto Nacional de Administración Pública, Director general de la Función Pública, Director general de Organización, Puestos de Trabajo e Informática y Presidente del Tribunal.

#### ANEXO

#### Tribunal del Cuerpo Superior de Sistemas y Tecnologías de la Información de la Administración del Estado

Tribunal titular:

Presidente: Don Tomás López Bartolomé (Cuerpo Superior de Sistemas y Tecnologías de la Información).

Vocales: Don Ignacio González García (Cuerpo Superior de Inspectores de Finanzas), don Juan Norberto Sánchez Valle (Cuerpo Superior de Sistemas y Tecnologías de la Información) y don Santiago Asensio Merino (Cuerpo Superior de Administradores Civiles del Estado).

Secretario: Don Alejandro Lazcano Arranz (Cuerpo Superior de Sistemas y Tecnologías de la Información).

Tribunal suplente:

Presidente: Don Ignacio Martínez Arrieta (Cuerpo Superior de Sistemas y Tecnologías de la Información).

Vocales: Don Pedro de Miguel Anasagasti (Cuerpo de Catedráticos de Universidad), don Frutos Abad Herrero (Cuerpo Superior de Sistemas y Tecnologías de la Información) y don José María Sobrino Moreno (Cuerpo Superior de Inspectores de Finanzas).

Secretaria: Doña Mercedes Rubio Pascual (Cuerpo Superior de Administradores Civiles del Estado).

## ADMINISTRACION LOCAL

**27128** RESOLUCION de 6 de octubre de 1993, del Ayuntamiento de Santa María de Palautordera (Barcelona), referente a la convocatoria para proveer dos plazas de Guardia de la Policía Local. Ayuntamiento

El «Boletín Oficial de la Provincia de Barcelona» número 29, de fecha 6 de octubre de 1993, publica las bases íntegras para optar a dos plazas que a continuación se indican y que pertenecen a la oferta de ocupación pública correspondiente al ejercicio de 1993:

Oposición libre para la provisión de dos plazas de Guardia de la Policía Local más las vacantes que puedan haber en el momento de la realización de la oposición, pertenecientes a la Escala de Administración Especial, subgrupo de Servicios Especiales, dotadas con el sueldo correspondiente al grupo D, con pagas extraordinarias, trienios y otras retribuciones que sean apropiadas de acuerdo con la legislación vigente. Los derechos de examen se fijan en la cantidad de 1.000 pesetas.

El plazo de presentación de instancias es de veinte días naturales, contados a partir del día siguiente al que se publique el presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado». Los anuncios sucesivos pertenecientes a esta convocatoria se publicarán en el «Boletín Oficial de la Provincia de Barcelona».

Santa María de Palautordera, 6 de octubre de 1993.—El Alcalde, Joan Soler i Moles.

**27129** RESOLUCION de 18 de octubre de 1993, del Ayuntamiento de San Nicolás de Tolentino (Las Palmas), referente a la convocatoria para proveer tres plazas de Guardia de la Policía Local.

Se hace público que en el «Boletín Oficial de la Provincia de Las Palmas» número 90, de fecha 28 de julio de 1993 y en el «Boletín Oficial de Canarias» número 132, de fecha 15 de octubre de 1993, respectivamente, figura la convocatoria y bases para proveer en propiedad tres plazas de Guardia de la Policía Municipal, mediante concurso-oposición libre, encuadradas en el grupo D, Escala de Administración Especial.

Las instancias se presentarán en el plazo de veinte días, contados a partir del siguiente a aquel en que aparezca este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo que se hace público para general conocimiento y a efectos de reclamaciones.

San Nicolás de Tolentino, 18 de octubre de 1993.—El Alcalde.

**27130** RESOLUCION de 20 de octubre de 1993, del Ayuntamiento de Almazán (Soria), referente a la convocatoria para proveer dos plazas de Policía Local.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Soria» número 93, de fecha 18 de agosto de 1993, y en el «Boletín Oficial de Castilla y León» número 158, de 18 de agosto de 1993, aparecen publicadas las bases íntegras de la convocatoria para, mediante el sistema de oposición libre, cubrir en propiedad dos plazas de Policía Local, vacantes en la plantilla de funcionarios e incluidas en la oferta de empleo público de 1993.

El plazo de presentación de instancias será de veinte días hábiles contados a partir del siguiente al que aparezca publicado el presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios relacionados con esta convocatoria se publicarán en el «Boletín Oficial de la Provincia de Soria».

Almazán, 20 de octubre de 1993.—El Alcalde, Angel Martín Vizcaino.

**27131** RESOLUCION de 20 de octubre de 1993, del Ayuntamiento de Planes (Alicante), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Auxiliar de Administración General y una de Alguacil.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Alicante» número 206, de fecha 7 de septiembre de 1993 y «Diario Oficial de la Generalidad Valenciana» número 2.122, de 13 de octubre de 1993, se publican las bases de las pruebas de acceso a las plazas de funcionarios del Ayuntamiento de Planes correspondientes a la oferta de empleo público del año 1993 que a continuación se relacionan:

Una plaza de Auxiliar de Administración General, grupo de titulación D; Escala Administración General; Subescala Auxiliar.

Una plaza de Alguacil-Cometidos Especiales, grupo de titulación E; Escala Administración Especial; Subescala Servicios Especiales.

La presentación de solicitudes para participar en las pruebas de acceso se hará en el Registro General del Ayuntamiento en la forma que determina el artículo 66 de la Ley de Procedimiento Administrativo. El plazo de presentación de las solicitudes será de veinte días naturales a partir del siguiente a la publicación en el «Boletín Oficial del Estado» del presente edicto.

Los anuncios sucesivos sobre estas convocatorias de pruebas selectivas se publicarán en el tablón de anuncios del Ayuntamiento y en el «Boletín Oficial» de la provincia, contando los plazos correspondientes desde el día siguiente de dichas publicaciones en el citado Boletín.

Planes, 20 de octubre de 1993.—El Alcalde, Alfons Llorens Gadea.